
 

「香港日本産食品等輸入拡大協議会」の立上げについて 

２０２０/６/１ 

香港は，２０１９年までの過去１５年間に渡り，日本の農林水産物の最大

の輸出先です。香港日本料理店協会（会長：氷室利夫 ゼン・フーズ会長）

では，香港における日本産農林水産物・食品等の輸入拡大のための取組推進

に向け，官民が一体となって取り組む枠組みにつき検討してまいりました。 

このたび，本日付で下記の参加団体・企業を基本メンバーとした「香港日

本産食品等輸入拡大協議会」を立上げ（事務局は当協会），第１回目の協議

を行ったことをお知らせいたします。 

なお，総領事館やJETRO，自治体といった官の支援の下，民間主導でこのよ

うな取組みを行うことは海外初の試みであり，特徴のひとつとして，幅広い

見識を取り入れ，透明性の高い組織づくりを目指すため，本協議会に関心を

有する方は，随時参加することを可能としております。 

この協議会は，日本産食品等の香港における生の市場動向やニーズについ

て情報共有を行い，輸入拡大に向けた課題や方策について具体的に議論して

いくことを目的としています。議論の内容は，各参加者から日本側に報告さ

れ，ひいては，日本全体としての農林水産物・食品の輸出政策に反映される

ことが期待されます。 

今回の会議の中では，コロナ禍における日本産食品等の輸入拡大の手法に

ついて活発な議論があったほか，地場系香港メーカーとの協力の可能性及び

大湾区へのアプローチについて意見交換が行われました。 

●今次協議会の参加団体・企業

・日本総領事館 ・JETRO 香港 ・香港日本人商工会議所

・自治体駐在事務所 ・JA グループ ・香港日本料理店協会

プレス・リリース
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＊本協議会の概要等は，当協会のホームページにて公開いたします 

＜本件に関するお問い合わせ先＞ 

香港日本料理店協会 

事務局 釜谷将史（３４７３－０６４５） 
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